

L'édito de Geneviève



Le charme discret des vide-greniers

C'est la rentrée. On se retrouve, on se raconte. On s'apprête à affronter une nouvelle saison, tout en ne renonçant pas encore à abandonner une activité d'été appréciée de tous, je veux parler des vide-greniers. Loin de clore ce chapitre, septembre joue les prolongations. Effet antigaspi, mode rétro, temps difficiles, les produits de seconde main ont la cote. La tenue d'un vide-greniers local est toujours un événement où l'on se rend souvent en famille, histoire de passer un bon moment.

Aller faire un tour au vide-greniers, c'est comme participer à un jeu de piste géant, on ne sait pas très bien quoi chercher, tout en sachant qu'il y a peut-être quelque chose à trouver. Déambuler parmi un déballage d'objets hétéroclites, c'est parfois entrer dans une bulle émotionnelle : vêtements et jouets d'enfants qui ont grandi trop vite, livres écornés revêtus de poussière, vieux journaux qui ne donnent plus de nouvelles, disques, bijoux, vaisselle. On regarde, on fouille, on découvre. Le téléphone à cadran épate les plus petits, les plus âgés sont parfois ramenés loin en arrière à la vue d'une lampe à pétrole ou d'un moulin à café manuel. « Oh, c'est comme chez mémé ! »

Petit moment de nostalgie qui donne envie de parler. La conversation s'engage facilement autour d'un objet. On s'informe, on rit, on plaisante dans une ambiance bon enfant. Et c'est là sans doute l'une des clés du succès des vide-greniers, le contact humain, les rencontres en toute simplicité. On échange à propos de tout et de rien, ne serait-ce que pour marchander quelques centimes d'euros. On repartira peut-être avec un petit achat coup de cœur.

A moins d'avoir déniché la pépite de la saison !

Bonne rentrée à tous.



Samedi 7 septembre de 17h30 à 19h

Vernissage organisé par Martine de l'exposition des peintures de Patrick Ferriot



Samedi 14 septembre à 17h30

Présentation par Pierre-Marie de l'exposition « Arabofuturs »



suivie d'une visite guidée gratuite le vendredi 20 septembre à 16h30 à l'Institut du Monde Arabe (Paris 5^e)

Vendredi 20 septembre à 17h

Atelier d'écriture avec Geneviève



Mardi 24 septembre à 17h

Ciné-débat avec Michèle « Les choristes »



Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres sont aux côtés des personnes âgées souffrant d'isolement, prioritairement les plus démunies. Par nos actions, nous recréons des liens leur permettant de reprendre goût à la vie et faire partie du monde qui les entoure. Vivre tout simplement.

Le Café en quelques mots...

Une ouverture à tous
Des bénévoles pour vous accueillir
Un lieu d'écoute et d'échanges
Des consommations à prix très réduits
Des accès gratuits :
Internet, livres, journaux...
Des animations...

Café des Petits Frères

47, rue des Batignolles
75017 Paris
01 42 93 84 41

**Le Café est ouvert sans interruption
du lundi au samedi compris de 9h à 17h30**

Café-infos Septembre 2024



Le charme discret des vide-greniers